

En el marco de las Jornadas sobre Violencia de Género con motivo del 25 N

EL AYUNTAMIENTO ORGANIZA UNA MESA REDONDA SOBRE VIOLENCIA DE GÉNERO

Vva. de la Cañada, 26 de nov.2014.- El Centro Cívico El Molino acoge esta tarde una mesa redonda bajo el título “Enfoques y abordajes de la Violencia de Género en la actualidad”. En ella van a participar Laura Arias, trabajadora social del Punto del Observatorio Regional de Violencia de Género de Villanueva de la Cañada; Almudena Luján, psicóloga especialista, Laura Rico, educadora con experiencia en dispositivos residenciales para mujeres víctimas de violencia y sus hijos, Mercedes López, abogada del Servicio de Orientación y Espacio de Igualdad María Zambrano y de Belén González, psicóloga experta en un programa de atención terapéutica a hombres condenados por violencia de género.

La mesa, que comenzará a las 18:00 horas, está abierta al público y se enmarca dentro de las Jornadas sobre Violencia de Género organizadas por el Ayuntamiento con motivo del Día para la Eliminación de la Violencia contra la Mujer. Dichas jornadas arrancaron ayer con la proyección del documental “La maleta de Marta”, en la que estuvieron presentes concejales de la Corporación Municipal.

Seminario

Por otro lado, mañana jueves, 27 de noviembre, se celebra el seminario titulado “Detección e intervención del acoso escolar”, de 10:00 a 14:00 horas, en el C.C. El Molino. Impartido por María José Herranz y Belén de Toro, psicólogas y expertas en la materia. Dirigido a profesionales de la educación.

Todas las actividades programadas en el marco de las Jornadas sobre Violencia de Género son gratuitas.